

En Constitución pescadores se reúnen por la Jibia

El jueves en Gimnasio Enrique Donn Müller se llevó a cabo el encuentro regional de la pesca artesanal en torno a la Jibia, un recurso que actualmente está concentrado en las costas de la Región del Maule.

Es por ello que Alianza Pesca Maule y Organizaciones de la Pesca Artesanal del Maule, se unieron para convocar a esta jornada con autoridades regionales y alcaldes de la Costa Maule, que tuvo como finalidad el compromiso de trabajar unidos por defender la pesca artesanal de la Jibia y cuidar el recurso en el área.

Durante el encuentro y para entregar contexto y argumentos a las autoridades, expuso la Universidad de Chile con el tema "Biología y genética de la jibia (*Dossidicus gigas*) en el pacífico sur" y finalizó la Asesora en administración y legislación pesquera de la "Alianza Pesca Maule" con el tema "Resumen de la Pesquería de la Jibia en Chile".

Entre los asistentes y participantes estuvo, el Gobernador Regional, Pedro Álvarez-Salamanca; la primera autoridad comunal, Carlos Valenzuela; los alcaldes Patricio Rivera de Vichuquén, Marcelo Waddington de Chanco, y María Luz Reyes de Pelluhue; los Diputados, Jorge Guzmán, Felipe Donoso, Alexis Sepúlveda, Consuelo Velozo, representada por Pablo del Río; y el Consejero Regional, Raphael Zúñiga.